

地域おこし 協力隊です!

市に移住し、ヨソモノ・ワカモノの斬新な
視点で地域おこしに取り組む隊員たちが、
市の魅力や日々の活動などを報告します。

今月の隊員は

成田 邦治 隊員

こんにちは!つがる市地域おこし協力隊のクーニヤン(成田邦治)です。愛知県名古屋からつがる市に移住して3年、さあ、「来年からは新規就農するぞ!」と意気込んでいた矢先、状況が一変しました。

今年の広報つがる2月号で皆さんに田んぼをお借りできる予定とご紹介していたのですが、その後の調整の結果、今回はお借りすることができなくなりました。残念ながら農地がないため就農ができないというゼロ地点まで戻ってきてしまいました。

もちろん、こんなところでくじけている場合ではございません!そもそも新規就農へのハードルを低く見積もっていたわけではないので、今こそ夫婦二人で知恵を出し合って明るい新規就農への道を模索していこうと決意を固めています。

この場をお借りして声を大にして感謝を申し上げたいことは、私の新規就農が無事に遂行できるよう本当に多くの市民の皆さんと市役所農林水産課・農業委員会の方々が尽力していただいたことです。本当にありがとうございます。(※お読みいただいている皆さんの中で「田んぼを貸しても良いよ」という方がお見えでしたら、農林水産課・農業委員会までご連絡をいただければ幸いです)

地域おこし協力隊としての任期は、残すところ4ヶ月となりました。

農地はどうするのか、機械はどうするのか、などさまざまな課題が山積みです。しかし、私たちの挑戦や奮闘が、たとえわずかでも、今後の移住型新規就農者の糧になるとすると考えると、不思議と力が沸いてきます。

最後の最後まで田んぼの集積に力を尽くし、【お米農家になる】という夢に向かって、歩みを進めています!



ネギの選別作業を頑張っています

令和8・9年度津軽広域水道企業団 指名競争入札参加資格審査申請定期受け付けのご案内

▼対象：津軽広域水道企業団が発注する次の①～④の業種について指名競争入札に参加しようとする者および随意契約の方法により契約の締結を希望する者。

①建設工事②測量・建設コンサルタント等③業務委託④製造の請負・物件の買入・その他の契約

▼受付締切：2月27日(金)まで(必着)

※提出書類や提出方法などの詳細は同企業団ホームページ(<https://www.tusui.jp>)でご確認ください。

【問い合わせ先】津軽広域水道企業団 津軽事業部 電話0172-52-6033 西北事業部 電話25-2711

赤十字活動にご支援をお願いします

災害や事故、病気など思いがけない困難に直面した人々に寄り添い、命と健康を支えるため、赤十字は災害時の救援、防災・減災や救急法の講習、ボランティア活動、青少年の育成活動を続けています。

こうした活動は、毎年2月から自治会等の赤十字ボランティアが戸別訪問をして、寄せられた会費や寄付金によって支えられています。

昨年度は、つがる市地区において5,593件、503万6,416円の会費・寄付金のご支援をいただきました。重ねてお礼申しあげますとともに、引き続き、市民の皆さまのあたたかいご支援を心よりお願い申し上げます。

【問い合わせ先】日本赤十字社青森県支部総務課会員係 電話017-722-2011

同支部つがる市地区(市役所福祉課 電話42-2111(内線247))

「ニューイヤーにやること」

皆さん、あけましておめでとうございます。日本に来てお正月の過ごし方にもテネシー州と大きな違いがあることに気づきました。

日本の子どもたちが楽しみにしているものといえば、お年玉です。アメリカには新年の伝統的な贈り物そのものが存在しないため、年賀状も交換しません。

ただ、アメリカではクリスマス時期になると、全国で大量のクリスマスカードの送り合いが行われるため、新年になってもクリスマスカードが届くことがあります。

年越しそばもアメリカにはありません。ですが、アメリカ南部出身の人々の間では、幸運の象徴としてコーンブレッド(とうもろこしパン)とブラックアイピーズ(豆の一種で真ん中の「目」の部分が黒いから「ブラックアイ')を食べる習慣があります。コーンブレッドは私には少しカリカリしているので、年越しに食べるならそばの方がいいなど個人的に思います。

初詣の習慣もありませんが、キリスト教徒の人やその家族は教会に集まり新年の「ミサ」という儀式に参加することはよくあります。ミサでは祈りと祝福が捧げられ、静かで神聖な雰囲気のなかで新年を迎えることができ

ノヴァ・スキッパー

ます。

やはりアメリカで一番人気なのは大晦日のパーティーです。友人たちが集まり、ニューヨークのタイムズスクエアの12月31日23時59分のカウントダウンイベントをテレビで見て、新年の抱負や、昨年の抱負を達成できたかどうかを語り合います。

また、アメリカでは大晦日は主に友達と「お酒」を飲む日もあります!皆、自分の限界まで酔っぱらいます。これも、昨年の悩みや達成できなかった抱負を忘れ、新しい年を白紙の状態から始めるためなのです。

新年といえば、アメリカには新年に言う定番のおやじギャグがあります。時計が真夜中をまわると、さっきまでしていたことについて「これ、最後にやったのはもう丸一年も前なんて信じられる?」と真顔で言うのです。たとえば、好きな食べ物を食べていたり、映画を観ていたり、友達と格闘ゲームをしている時にも、「わあ、このゲーム、最後にプレイしたのは丸一年前だ!」「ほんとだね、信じられない!」と言いながら、私たちは子どものように笑うのです。どんなに時がたっても。新年は未来へ進む時とはいえ、変わらないものもあるのです。

木造高校周辺道路 一時的な混雑のお知らせ

1月30日(金)15時半から16時45分において、学校付近にクマが出没したことを想定した避難訓練を実施します。安全確保のため、保護者の方に生徒の迎えをお願いすることから、木造高校前の道路が一時的に混雑することが予想されます。木造高校周辺の道路を通行する際はご注意ください。

また、近隣にお住まいの皆さまにはご迷惑をお掛けしますが、訓練の趣旨をご理解のうえ、ご協力の程よろしくお願いします。

【問い合わせ先】県立木造高等学校 電話42-2066

シニア世代男性限定「俺たちの男塾」

男性の外出や社会参加を目的に「俺たちの男塾」を開催します。今回はカラオケ編です。「前はよく歌ったが、歌う機会が減った」「歌うことは好きだが声が出にくくなった」という方は、ぜひこの機会にご参加ください。

▼日時および場所：1月17日(土) 13時半～15時半(受付13時から) しゃこちゃん温泉 大広間

▼講師：鈴木 敬二 氏(上原げんと杯のど自慢大会第32代チャンピオン)

▼内容：発声の仕方やビブラートなどのうまく歌うためのコツなどを練習したあと、カラオケを行います。

▼対象および定員

市内在住の方でおおむね65歳以上の男性16人(先着順) ※見学のみご希望の方もお申し込みが必要です。

▼参加費：無料

▼申し込み：前日までに電話、またはメールでお申し込みください。

【問い合わせ先】つがる市地域包括支援センター つがる市稻垣町豊川宮川42-3 稲垣老人福祉センター内
電話69-7117 FAX 46-3340 メールtsushihoukatsu@iris.ocn.ne.jp

広 告

MUSBELL

うちの子も 結婚できました!

独身のお子様の結婚相談

0120-138-026

マルチマークCMS取得 ムスベル株式会社
結婚相談所 ムスベル盛岡 盛岡市茶畠1-17-10 さんさビル7階 通話料無料 営業時間:10時～19時 定休日:第2・第4水曜日

広 告

現地確認 見積り無料

屋根・外壁の塗り替え

屋根塗装	屋根の葺き替え
外壁塗装	外壁の張り替え

前田昭仁(写真左)

日本建業

●一般建設業 青森県知事許可(般-29)第400424号 ◆ホームページは◆
Google

電話は今すぐ、こちらから

屋根、外壁リフォーム専門店

アートリフォーム(株)

0173-33-4713

五所川原市七ツ館51-29 お電話は担当 前田まで『増改築相談員のいるお店』

QRコード